

*Prensa Latina : un maillon dans
la politique étrangère de Cuba,
déclare le ministre des Affaires
étrangères*

Image not found or type unknown

Moscou, 14 juin (RHC) L'agence de presse latino-américaine Prensa Latina, au cours de ses 65 années d'existence, a été un maillon de la politique étrangère de la Révolution, a déclaré le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez.

"Il serait impossible de parler de l'histoire de la politique étrangère sans reconnaître l'extraordinaire

contribution de Prensa Latina, et nous sommes profondément heureux aujourd'hui, alors que nous célébrons son 65e anniversaire, de rappeler les relations très fluides et étroites qui existent entre l'agence et le ministère des affaires étrangères et nos missions diplomatiques dans plus de 40 pays", a souligné le chef de la diplomatie de la nation caribéenne.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, lors de sa récente visite officielle en Russie où il a participé au Conseil ministériel des Brics et rencontré son homologue russe, Sergueï Lavrov, a rappelé les premiers jours de 1959 lorsque Jorge Ricardo Masetti, Ernesto Che Guevara et tant d'autres personnes indispensables ont répondu à l'appel du commandant Fidel Castro dans le cadre de l'Opération Vérité naissante.

Rodríguez a fait remarquer que Prensa Latina et le ministère des affaires étrangères travaillaient actuellement ensemble "pour fournir des informations véridiques, opportunes et complètes à notre peuple et aux peuples du monde dans un contexte international défavorable, que nous ne pourrions surmonter que par une lutte commune".

"Félicitations et toute notre affection, Prensa Latina", a déclaré le ministre antillais des affaires étrangères.

Le 16 juin 1959, l'Agencia Informativa Latinoamericana (Agence Latino-américaine d'Information) devient le premier média alternatif du continent américain face aux grands monopoles de l'information dominés par les États-Unis.

Au milieu de l'avalanche de désinformation contre la révolution cubaine naissante, Fidel Castro lance l'opération "Vérité" et, au milieu de cette clameur pour diffuser la vérité, naît Prensa Latina, dont le slogan d'hier et d'aujourd'hui est toujours "Au service de la vérité".

Avec son siège à La Havane, cet organe de presse latino-américain est aujourd'hui présent dans plus de trente pays sur tous les continents et entretient des liens professionnels avec plus d'une centaine de médias dans le monde. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/357376-prensa-latina-un-maillon-dans-la-politique-etrangere-de-cuba-declare-le-ministre-des-affaires-etrangeres>



Radio Habana Cuba